

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus



München, den 20.12.2018

## **Flächennutzungspläne bei allen Neu- und Erweiterungsbauten im Bildungs- und Sportbereich beifügen**

### **Antrag**

Bei allen zukünftigen Neu- und Erweiterungsbauten im Bildungs- und Sportbereich werden Flächennutzungspläne beifügt, aus denen hervorgeht, auf welchen Flächen die neuen Gebäude errichtet werden sollen. Dies gilt auch für Interimsgebäude wie Pavillonbauten.

### **Begründung:**

Bisher sind den Beschlüssen zur Schulbauoffensive, zur Sportbauoffensive, zum Kita- und Pavillonbauprogramm keine Flächennutzungspläne beigefügt. Dies führt dazu, dass der Stadtrat keine Kenntnis davon hat, auf welchen Flächen die neuen Gebäude erstellt werden. Manchmal beabsichtigen die städtischen Planer auch eine Bebauung von Flächen, die im Flächennutzungsplan als allgemeine Grünfläche ausgewiesen sind. Wenn der Stadtrat zum Zeitpunkt der erstmaligen Behandlung dieser Bildungs- und Sportinfrastruktur keine genaueren Informationen darüber hat, welche Flächen bebaut werden sollen, ist eine Entscheidungsfindung über konkrete Standorte schwierig. Durch das Beifügen von Flächennutzungsplänen (als Ausschnitt bei der Objektbeschreibung) ist sofort ersichtlich, wo und auf welchen Flächen gebaut werden soll.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

### **Fraktion Die Grünen-rosa liste**

Initiative:

Sabine Krieger      Oswald Utz                      Anja Berger                      Jutta Koller                      Anna Hanusch  
Paul Bickelbacher      Herbert Danner

Mitglieder des Stadtrates